

Der World Summit Award hat sich zum Ziel gesetzt, digitale Angebote mit sozialem Mehrwert zu fördern. Mit Sitz in Salzburg, genießt die Initiative internationale Anerkennung und Relevanz.

Smart, digital und sozial.



Digitale Innovationen, die einen hohen Mehrwert für die Gesellschaft bieten, verdienen Aufmerksamkeit und Unterstützung. Genau darum kümmert sich der einzigartige „World Summit Award“ von Salzburg aus. 2003 wurde dieser als österreichische Initiative im Rahmen des UN-Weltgipfels zur Informationsgesellschaft ins Leben gerufen. Das Ziel: Aufzeigen, wie Menschen Informations- und Kommunikationstechnologien einsetzen und damit helfen, die UN-Nachhaltigkeitsziele

umzusetzen. Seither ist der WSA, der u.a. von UNIDO und UNESCO unterstützt wird, das internationale Qualitätssiegel für soziale, digitale Lösungen in über 180 teilnehmenden Ländern und hat bereits 426 Gewinner aus über 4000 Nominierungen ausgewählt.

Die Awards kommen nach Hause

Hinter der Initiative steht der gemeinnützige Verein ICNM – International Center für New Media, der vom Unternehmer Peter A. Bruck gegründet wurde. Organisiert wird der World Summit

links: WSA-Obmann Peter A. Bruck bei der Preisverleihung

rechts: die Österreich-Gewinner Pocket Defi und WienBot matchen sich im März mit den globalen WSA-Siegern.



Digitale Innovationen mit Sinn

»Die Österreichischen WSA-Gewinner WienBot und PocketDefi zeigen, dass digitale Innovationen unsere Gesellschaft positiv verändern können. Das ist auch was mir am WSA besonders gefällt – digitale Innovationen aber mit dem Fokus auf Social Impact.«

Tanja Wehsely, WSA Grand Jury Mitglied

Award von seinen beiden Mitarbeiterinnen Nora Wolloch und Manuela Wagner aus Salzburg, kooperiert wird zudem mit internationalen Partnern, Regierungsorganisationen, NGOs und Start-up-Hubs. Alle zwei Jahre werden im Rahmen eines Wettbewerbs herausragende internetbasierte Inhalte, Konzepte und Anwendungen prämiert, die Preisverleihung findet jeweils in unterschiedlichen UN-Mitgliedsländern statt. Im kommenden Jahr wird die Preisverleihung „nach Hause“ geholt: Die 40 WSA-Gewinner 2017 werden vom 20.-22. März 2018 ihre Innovationen beim Global Congress in Wien vorstellen und das Rathaus zu einem Ort für Inspiration und globaler Vielfalt machen.

Die Österreich-Gewinner

Seit November stehen die aktuellen Sieger bereits fest. Aus 40 internationalen

Gewinnern konnten sich heuer zwei Unternehmen aus Österreich durchsetzen: Pocket Defi und WienBot. Der Pocket Defi ist einer der kleinsten und erschwinglichsten öffentlichen Defibrillatoren am Markt. Die dazugehörige App wird über das Mobilfunknetz überwacht und kann durch ihre einzigartige Bedienung Leben retten. Der zweite heimische Gewinner, WienBot, bietet relevante Informationen rund um die Stadt Wien. Aktuell beantwortet WienBot Fragen zu den 250 am häufigsten aufgerufenen Inhalten der offiziellen Website der Stadt Wien www.wien.at. „Die Qualität der beim WSA eingereichten Projekte war herausragend, deshalb freue ich mich umso mehr, dass gerade dieses Jahr – in dem die Preisverleihung in Wien stattfinden wird – gleich zwei Österreichische GewinnerInnen von der internationalen Jury ausgezeichnet wur-



Vom 20. - 22. März 2018 findet der World Summit Award Global Congress im Wiener Rathaus statt.

den“, zeigt sich Tanja Wehsely, WSA Grand Jury Mitglied, Initiatorin Social City Vienna und Wiener Gemeinderatsmitglied euphorisch. „Die Österreichischen WSA-Gewinner WienBot und PocketDefi zeigen, dass digitale Innovationen unsere Gesellschaft positiv verändern können. Das ist auch was mir am WSA besonders gefällt – digitale Innovationen aber mit dem Fokus auf Social Impact.“

VM

www.worldsummitawards.org

Fotos: Christian Houdek/PID, WienBot, Pocket Defi, WSA

Fotos: xxxx